



Fédération Luxembourgeoise de Volleyball a.s.b.l.

affiliée à la C.E.V., à la F.I.V.B. et membre du C.O.S.L.

Strassen, le 4 février 2021

Communiqué : Stratégie de tests antigéniques rapides

En vue de la reprise du championnat de volleyball, la Fédération Luxembourgeoise de Volleyball a procédé ce jeudi soir, 4 février 2021, à un premier tour d'horizon en vidéo-conférence, avec les clubs évoluant en Novotel-Ligue sur l'utilisation de tests antigéniques rapides dorénavant mis à disposition des fédérations et clubs régissant un sport de compétition.

Dans l'intérêt général de la santé, les clubs se sont très largement exprimés en faveur d'une participation active à cette campagne tout en discutant d'un certain nombre de questions quant à la mise en œuvre pratique desdits tests antigéniques rapides et des dispositions à appliquer en cas de tests positifs constatés.

Ces modalités et dispositions feront l'objet d'une deuxième réunion de concertation avec les clubs affiliés au cours de la semaine prochaine sur base de propositions à élaborer d'ici-là par le Conseil d'Administration de la FLVB à la lumière des délibérations de ce jeudi, 4 février 2021.

Le Conseil d'Administration de la FLVB



voyages
emile weber
- distinktion reisen -

ASPORT
> sport + fashion + lifestyle <
sports meet fashion



LU EMBOURG
LET'S MAKE IT HAPPEN